



Adán Augusto López, el encargado dar la llave para la trampa



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

Muy a su pesar, porque no le gusta hablar, el coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en el Senado de la República, **Adán Augusto López Hernández**, tuvo que subir en varias ocasiones a la tribuna legislativa y fue el encargado de presentar, en la discusión de la reforma del nepotismo, la llave que abre la puerta a donde está, no el “trapito”, sino la trampa que puso Morena a sus rémoras que estaban muy inquietas en señal de renuencia a aprobar dicha reforma.

Según se sabe los del partido guinda sostuvieron por varios días y horas, conversaciones con sus rémoras y finalmente, al parecer, lograron convencerlos de lo beneficioso que también resultaría para ellos sumarse con los de Morena. Ahora a ver si se sostienen.

De tal suerte que los legisladores tanto del Verde como del PT, se alinearon en la discusión. La senadora de este instituto político, Rocío Corona Nakamura, entre otros, juraron y perjuraron que no se “saldrían del huacal” en cuanto a dicha iniciativa, “el Verde apoya buscar la prohibición de la reelección inmediata (porque esta), ha derivado en una distorsión que afecta la equidad electoral” e hizo hincapié en que con la reforma sobre el nepotismo se acaba con los clanes familiares. ¿Será?

Para variar, esta sesión de la Cámara Alta se convirtió gracias principalmente a Morena, en otro mitin político más. Senadores como **Simey Olvera**, aseguró que ella siempre había llegado por el voto del pueblo “sabio y bueno” y en lo que fue visto por muchos como un disparate, señaló que ahora las candidaturas se definen por encuesta. Sí, esas “patito” que implementó **Andrés Manuel López Obrador**.

Y en el colmo, la senadora Olvera se gratificó de que ahora los aspirantes se pueden elegir mediante el método de la tómbola, “es un orgullo que el pueblo nos elija”. ¿Acaso no le habrán informado sobre que la elección de jueces, magistrados y ministros resultará un rotundo fracaso?

El PAN fue al contrataque y el diputado del PAN, **Humberto Vázquez** puso el dedo en las omisiones como por ejemplo, que Morena y rémoras nunca aceptarán la segunda vuelta electoral y detalló que lo que se premia es la lealtad, el compadrazgo y el oficialismo.



Los senadores de Morena le metieron mano a la iniciativa de Sheinbaum Pardo, a quien lo le funcionó aquello que hacía su antecesor en el sentido de que a sus iniciativa no se les cambia “ni una coma”; es evidente que los de Morena, actúan como si el país fuera suyo, como lo señaló el diupado Vázquez.

El que los “detalles esté el diablo” propicia que la ambición prevalezca al proteger a políticos que están especialmente interesados en seguir ejerciendo el nepotismo.

Las cartulinas con fotografías del diputado **Ricardo Monreal**, del flamante director del ISSSTE, **Martí Batres** y de la dirigente de Morena, **Luisa María Alcalde** y **Félix Salgado Macedonio**, que además estuvo presente en la sesión, reveló que ellos están interesados en que el nepotismo los beneficie.

MUNICIONES

El coordinador del **PAN** en Cámara de Diputados, **José Elías Lixa**, acusó que en la Legislatura pasada, la Cámara Baja suscribió un contrato con **Sergio Ramírez Muñoz**, director general del despacho que asesora a **Ismael «El Mayo» Zambada**. **Se supone que** el contrato fue por más de 65 mil pesos mensuales por la prestación de servicios de asesoría jurídica en un periodo que abarca del 1 de mayo al 31 de agosto de 2021.

El documento lo firmó la entonces directora general de Recursos Humanos, **Rosario Elizabeth Daniel Pablo**, y el propio abogado Ramírez Muñoz.